

**Medienmitteilung vom 29. Mai 2018**

## **Nachfolgeregelung Stadtschreiber**

Heinz Kundert, 64, tritt nach über 25-jähriger Tätigkeit auf den 31. Dezember 2018 als Stadtschreiber zurück. Als Nachfolgerin hat der Stadtrat Esther Ramirez, 57, gewählt. Esther Ramirez ist seit rund 4 1/2 Jahren als Stadtschreiber-Stellvertreterin sowie Ratssekretärin tätig. Vor ihrem Stellenantritt in Wädenswil arbeitete sie rund 14 Jahre als Kirchgemeindeschreiberin. Esther Ramirez ist seit 2013 im Besitz des Gemeindeschreiberdiploms und erwarb im 2017 erfolgreich das Diploma of Advanced Studies in Leadership (Führungslehrgang). Der Stadtrat freut sich, dass die Nachfolge intern aufgebaut und besetzt werden konnte.

Für Medienauskünfte steht zur Verfügung:

Philipp Kutter, Stadtpräsident  
078 641 10 31